

Ereignisreiches Jahr

Kanton Die 26. Generalversammlung des Architektur Forum Schwyz (AFS) fand dieses Jahr in Steinen statt. Im Rahmenprogramm konnten die zahlreich erschienenen Teilnehmer und Gäste des Architektur Forum Schwyz unter der Führung von Lukas Eschmann den neuen Firmensitz der Felchlin Schokoladenmanufaktur in Ibach besichtigen.

Das AFS hat aktuell einen Bestand von 93 Mitgliedern. Der Vorstand setzte sich im letzten Vereinsjahr wie folgt zusammen: Christoph Dettling, Brunnen (Präsident/Öffentlichkeitsarbeit), Philippe Lacher, Schwyz (Vizepräsident), Dominique Knüsel, Schwyz (Protokoll), Urs Geiger, Zürich (Veranstaltungen), Thomas Scherrer, Buttikon (Kassier/Webmaster), Reto Steinegger, Altendorf (Wettbewerbe/schützenswerte Bauten) und Daniel Schnellmann, Wilen (Presse/Informationen). Mit viel Elan und ebensolcher Schaffenskraft hat der Vorstand des AFS an fünf Sitzungen im letzten Vereinsjahr die laufenden Geschäfte behandelt, zu aktuellen Themen Stellung bezogen und die Gruppenarbeiten koordiniert.

Die Arbeitsgruppe unter der Leitung von Urs Geiger hat im letzten Vereinsjahr einmal mehr ein interessantes Programm organisiert. Im März 2018 konnten im Rahmen der GV zwei Bauwerke von AFS-Mitgliedern in der March besichtigt werden. Mitte Mai fand ein Anlass auf dem Bürgenstock statt. Der September wurde geprägt durch die Anlässe im Rahmen der Innerschweizer Denkmalwoche. Im Oktober wurde eine Exkursion in die Surselva durchgeführt. Im Oktober fand dann die zweijährliche

Architekturreise statt. Unter der Führung von Roland Züger erlebten die Teilnehmer einige sehr spannende Tage in Antwerpen. Im Februar dieses Jahres wurde dann der erste AFS-Skitag im Gebiet Chäserrugg durchgeführt.

Bewusstsein für gefährdete Baukultur fördern

Im vergangenen Jahr haben BSA, SIA, SWB und der Innerschweizer Heimatschutz die IG Baukultur ins Leben gerufen. Ziel ist die Förderung des Bewusstseins für die gefährdete Baukultur der Moderne in der Zentralschweiz. Im Sommer 2018 wurde ein Plakat zur Sensibilisierung der Bevölkerung gestaltet. Dieses wird nun an die Gemeinden versandt, welche ein Objekt auf der Liste haben. Im Februar 2019 traf sich in Luzern der Beirat der IG, das AFS war mit zwei Mitgliedern vertreten. An der Hochschule Luzern haben Studenten ein nicht abschliessendes, öffentlich zugängliches Bildarchiv von Bauten aus dem 20. und 21. Jahrhundert aus dem Kanton Schwyz erstellt (www.architekturbibliothek.ch). (pd)



Vor der GV konnte der Felchlin-Neubau besichtigt werden. Bild: PD